ディケンズ・フェロウシップ会員の皆さま、

2013 年度春季大会は 6 月 22 日、約 60 名の参加者を得て駒澤大学でおこな われました。会場の準備ならびに懇親会・二次会に至るまで当日の運営を手 際よくこなしてくださった川崎さんに深く感謝いたします。

この日の理事会では『年報』編集委員長の解任動議について審議をおこない、動議を否決しました。そして、このような動議が理事から出されるようでは現理事会はまともに機能しないので解散したい旨総会に提案することが決定されました。つづく臨時総会においてこの理事会決定・提案が審議され、承認されました。その結果小生が支部長に選出され新たな理事会が組織されました。この間の詳細な事情に関しては、全会員に説明文書を郵送いたしました。

臨時総会の後におこなわれた研究発表および講演の発表内容については今 秋刊行予定の『年報』をご参照ください。

秋季大会は10月19日(土)、西南学院大学で開催の予定です。特別ゲストとしてロンドンのディケンズ博物館館長フロリアン・シュワイツァー氏をお招きする予定です。多くの会員の方のご参加を期待しております。

2013年7月5日

ディケンズ・フェロウシップ日本支部支部長 佐々木徹